



5 Pièces

157 m²

Réf. 01943

1 650 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO- EXCLUSIVITE : Embarquement immédiat pour la croisière ! Un emplacement unique, en front de mer de Fréjus plage, pour cet appartement en dernier étage à la vue éblouissante, tout autant sur la mer à 180°, l'Estérel et la ville, profitant au total de 113 m² de terrasses, dont une de 65m² sur le toit en partie fermée, accessible par ascenseur privatif, et dotée d'une petite cuisine. D'une superficie de 170m² utiles(146.15 carrez), il se compose d'une pièce de réception de 57 m² ouvrant sur terrasse circulante dominant la mer vous donnant le sentiment d'être au poste de pilotage d'un navire. ...

CO-EXCLUSIVE: Immediate boarding for the cruise! A unique location, on the seafront of Fréjus beach, for this top floor apartment with a dazzling view, equally over the 180° sea, the Estérel and the city, enjoying a total of 113 m² of terraces, including one of 65m² on the partly closed roof, accessible by private elevator, and equipped with a small kitchen. With a useful surface area of 170m² (146.15 square meters), it consists of a reception room of 57m² opening onto a circulating terrace overlooking the sea giving you the feeling of being in the cockpit of a ship. independent kitchen, 3 ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

